

RENDEZ-VOUS

Aujourd'hui

CLERMONT

► **Cérémonie du souvenir** de Jean Corroyer, résistant clermontois abattu en 1944, à 18 h 30, devant la plaque, place de l'hôtel de ville.

► **Fête foraine** jusqu'au dimanche 10 août, dans le parc du Chaletier. Demi-tarif pour les enfants le mercredi.

Demain

SAINT-JUST-EN-CHAUSSÉE

► **Collecte de sang** par l'Établissement français du sang (EFS), jeudi 7 août, de 14 à 19 heures, à la salle des fêtes.

A venir

BRETEUIL

► **Thé dansant** organisé par les Anciens combattants de Chepoix, dimanche 24 août, à 14 h 30 au centre Jules Verne. Tarif : 10 €. Renseignements et réservation : 03 44 80 92 97, 06 31 61 10 69.

CHEPOIX

► **Fête de l'âne** organisée par le comité des fêtes, dimanche 17 août. Exposition de tracteurs anciens, courses et promenades dânes, marche fermier et animalier, jeux picards, tombola et spectacle de country.

LES AGEUX

► **Sortie et spectacle « Médiévales de Folleville »** samedi 30 août. Départ à 9 heures, rue Drouard. Journée libre. Tarif : 32 € ; réduit, 24 €. Renseignements et réservation : 07 81 40 54 10, 06 88 03 45 67, laboula-geoise60700@free.fr.

MAINGNEAY-MONTIGNY

► **Thé dansant** organisé par l'UNRA, dimanche 24 août, à 14 h 30, à la salle Marcel-Ville. Tarif : 10 €. Renseignements et réservation : 03 44 51 11 77, 03 44 51 13 31.

MONCHY-SAINT-ÉLOI

► **Courses cyclistes UFOLIF** organisées par le VC Pontois, dimanche 17 août, de 13 à 18 heures. Circuit : rues des Vignes Grises, Eugene-Cauchois, de la République, de la Solitaire et de l'Avenir.

NEUILLY-SOUS-CLERMONT

► **Concours de pédaque en douillettes** montés organisé par l'amicale bouliste, les samedis 9 et 16 août, place de la République. Inscriptions sur place dès 13 h 30. Renseignements : 03 44 50 14 70

SAINT-JUST-EN-CHAUSSÉE

► **Fermeture exceptionnelle de l'accueil de la caisse primaire d'assurance maladie** du lundi 11 au vendredi 15 août. Réouverture le mardi 18 août à 9 h 30. Les courriers doivent être transmis à l'adresse unique : caisse d'assurance maladie de l'Oise, 1 rue de Savoie, BP 30326, 60 013 Beauvais Cedex. Les assurés pourront néanmoins joindre la CPAM par téléphone au 36 46 ou par mail, 24 heures sur 24, sur le site de l'Assurance maladie www.ameli.fr à partir de leur « compte ameli ».

BLC00512.

SAINT-JUST-EN-CHAUSSÉE

Une autre approche de la sexualité

Aborder la vie sexuelle et affective, voilà le but du projet « Parlez moi d'amour ou pas » mis en place à la mission locale de Saint-Just-en-Chaussée.

Sensibiliser les jeunes aux questions de sexualité n'est pas toujours chose facile. C'est pourtant le pari du SIS (Santé, info, solidarité) qui a mis en place le projet « Parlez-moi d'amour, ou pas », à la mission locale de Saint-Just-en-Chaussée.

L'idée ? Aborder la vie affective et sexuelle, sous un autre angle que la prise de risque. « Tout ce qui touche au sexe est un sujet un peu tabou, mais assez vivant finalement. Une fois les premières barrières franchies, le dialogue se dénoue et certains se livrent de manière spontanée », explique Elise Toussaint, chargée de mission au SIS et qui encadre le groupe depuis le début du projet.

Tout au long de l'été, ils sont une quinzaine à assister aux ateliers. « Ce qui m'a intéressé c'est surtout le volet prévention. Et puis on a appris pas mal de choses concernant les maladies sexuellement transmissibles et la protection », lance Sid, le plus loquace du groupe.

Création de vidéos et d'affiches

Mais ici, personne n'est forcé à prendre la parole, les échanges se font dans le plus grand respect de l'intimité de chacun. « Certains n'ont aucun problème à raconter leurs expériences alors que d'autres restent plus sur la réserve. Mais même s'ils ne s'expriment pas, l'idée c'est qu'ils repartent dici en y voyant un peu plus clair sur les problématiques sexuelles et affectives »



Les participants au projet « Parlez-moi d'amour ou pas » travaillent sur la conception des futures affiches pendant l'été.

« On a beaucoup appris sur les maladies sexuellement transmissibles » Sid

confie Elise Toussaint.

Le grand plus de ces ateliers est la création à la fin du cycle de deux supports, choisis par les par-

ticipants, qui serviront d'outils de prévention. « S'il y a parfois quelques absents, la majorité du groupe est présente aux séances, justement parce que la mise en place de ces supports leur permet de voir leur travail valorisé. C'est toujours gratifiant et puis ça pousse à faire quelque chose de correct. Ils ne sont pas uniquement dans la passivité. »

Ainsi, début septembre, le groupe présentera des vidéos tournées par leurs soins. Des affiches seront également imprimées, afin d'inclure les jeunes à se protéger. Elles seront par la suite installées dans différents lieux comme le collège Louise-Michel à Saint-Just ou encore la gare de Clermont. « On a choisi des lieux où il y a pas mal de jeunes, pour que le message passe bien », explique Dylan. Les vidéos, elles, seront diffusées à la mission locale et pourront, pour quoi pas, servir de supports de présentation en milieu scolaire.

CLEMENCE LEBEU

MAIMBEVILLE

Deux cents cyclistes au départ

Venus des différents clubs Ufolif du département, mais aussi du nord et de la région parisienne, 200 coureurs cyclistes se sont élancés samedi 2 août pour quatre épreuves organisées par l'AC Catenoy sur le plateau de Luchy à Maimbeville.

Aux difficultés dues au relief du circuit (9,7 km), s'est ajoutée le vent. Avec une participation grandissante au fil des années, le président Bernard Longuet a affiché sa satisfaction.

Avec une place de 5^e en épreuve de première catégorie, donc de première féminine pour Sophie Eyraud, et la victoire de Bruno Ruffin en catégorie GS, le club organisateur a démontré un réel potentiel. Des résultats confirmés le lendemain, lors du prix de Sarron, avec la victoire de Dimitri Deschamps en deuxième catégorie.



Les cyclistes du club organisateur ont brillé. Pas pour déplaire au président.